
                                            

 

 

 

 

 

１年生担当教員から、みなさんへのメッセージ 
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教科担当の紹介  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 1 年生担当の３人以外にも多くの先生方がみなさんの授業に係わってくれます。学校が再開さ

れ、みなさんに会える日を楽しみにしています。 
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みなさん、お元気にお過ごしですか。私はというと、日々移りゆく情勢に思いを馳せなが

ら前を向こうと励んでいますが、幾ばくかの不安がどうしてもぬぐいきれずにいます。先が

見えない不安というのは、今、全世界の人々が感じていることでもあるでしょう。しかし、

ブッダの教えの中に「諸行無常」という考え方があります。『平家物語』の冒頭にも「祇園

精舎の鐘の声、諸行無常の響きあり。」という一文がありますね。この「諸行無常」の意味

は「世の中のあらゆるものは日々変化しつづけるため、永遠はない」という意味です。この

言葉からもわかるように、今のこの状況も永く続くわけではありません。いつかは必ず終息

するわけです。気まぐれな世の中ではありますが、先々の事ばかり考えて焦るのではなく、

今をゆっくりかみしめながら生きることも大切なのかもしれません。 

さて、みなさんにはこの期間に数多くの芸術作品に触れてほしいと思っています。読書を

して、たくさんの言葉と出会ってください。映画を観て、たくさんの感情を知ってください。

音楽を聴いて、たくさんの情景を想像してください。それらはきっと皆さんの心を豊かにし

てくれるでしょう。そして最後に、家族のみなさんとたくさんお話をして、日頃の感謝を伝

えてください。しばらく会えない日々が続きますが、お互い、頑張りましょうね！ 

14 期生の皆さん、元気ですかー！？元気があれば、何でもできる！將口聡は元気です！

３月から始まった休校措置も、2 か月が経とうとしています。理科將口からのメッセージは、

月並みですが、規則正しい生活（起床就寝時間の固定）と適度な運動、太陽エネルギー（陽

の光）も浴びつつ、家庭学習の習慣も続けること。これが心身ともに健康な状態を保つこと

だと私は思います。今は、焦らず先の事を悲観せず、目の前の時間を有意義に過ごしましょ

う。時間がある時は、読書をしたり映画をみたり料理をしたり、普段できないことにもどん

どんチャレンジしてみましょう！ピンチはチャンス！今しかできない発見や成長もきっと

あるはずです。入学式より、さらに一段とたくましく、凛々しい皆さんに会える日を楽しみ

に待っています！ 

 

 今、１４期生のみなさんは、各家庭で、どのように過ごしていますか。みなさんの事で

すから、３密に十分気をつけ、規則正しい生活が送れていることと思います。 

休校措置が延長され、みなさんが楽しみにしていた中学校生活がこのような形になって

しまい、非常に残念です。しかし、私は、校長先生のメッセージにもあったように「明け

ない夜はない」という言葉を信じています。だからこそ、前回の学年通信に記載した「今、

できること」を実践しています。 

桐蔭中学校教職員一丸となり、休校期間中の学習や学校再開に向けてなど様々な話し合

や取り組みを行うことで、教師として１４期生のみなさんのために「今、何ができるか」

を考えています。動画も順次配信していく予定です。 

 ですから、みなさんも改めて、家族のために、社会のために何ができるかを、考えてく

ださい。そして、良いと思ったことは、どんどん実践していってください。必ず夜は明け

ます。一日でも早くみなさんと再会できる日を楽しみにしています。 
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